

Platz zum Toben

FREIZEIT Im zurückliegenden Jahr wurden zahlreiche Spielplätze im Bezirk saniert oder ergänzt

Mithilfe verschiedener Partner und auf Grundlage des Berliner Kita- und Spielplatz-Sanierungsprogramms konnten im zurückliegenden Monat zahlreiche Spielplätze wieder ihren Nutzern übergeben werden. So konnte zum Beispiel der Spielplatz Waldschluchtpfad aus seinem Dornröschenschlaf erweckt werden. Für die neue Ausstattung des Spielplatzes wurde im März 2017 durch die „Gesellschaft für Sport und Jugendsozialarbeit“ (GSJ) mit Kindern der AWO Wohn Einrichtung „Refugium am der Havel“ eine Planwerkstatt durchgeführt und Planungsempfehlungen im Rahmen einer „Richtig-Wichtig-List“ erarbeitet. Auf dieser Grundlage wurde die Ausschreibung für den Wettbewerb zur Er-

richtung der neuen Spielangebote veröffentlicht. Die Auszubildenden des Straßen- und Grünflächenamtes übernehmen die Gestaltung der Spielfläche und der Wege.

Dank der großzügigen Unterstützung des Projektpartners Charlottenburger Bau-genossenschaft eG der Spielbereich auf dem Zwergenwelt-Spielplatz im Wald-park Hakenfelde verbessert werden. Das Spielangebot in der „Zwergenwelt“ wurde durch verschiedene Elemente ergänzt, so dass neue Anregungen für das kreative Spielen geschaffen wurden.

Neue Ausstattung. Unter dem Motto „Zirkus“ wurde der Spielplatz in der Ramin-



Viel Freude gab's auch auf dem
Spielplatz Grünzacher Park

Siedlung neu ausgestattet. Dieses Thema bot sich an, weil der Spielplatz bereits kreisförmig angelegt ist und somit an eine Zirkusmanege erinnert. Die Anlage wurde im Rahmen eines Wettbewerbs von der Firma Stock und Stein GmbH entworfen und gebaut. Es gibt nun ein Eingangstor mit be-kletterbaren Akrobaten, einen „Manegen“-Kletterparcours mit verschiedenen Elementen, eine bekletterbare Elefanten-

skulptur mit Podest und Rutsche, einen Zirkuswagen, eine Löwenskulptur, eine Doppelschaukel und eine Wippe.

Neues Trampolin. Dank der Unterstützung der landeseigenen Wohnungsbau-gesellschaft Gewobag im Rahmen des Projektes „Raum für Kinderträume“ ergänzt nun ein neues Bodentrampolin das Spielangebot auf dem Spielplatz im

Grünzacher Park. Die gute Zusammenar-beit mit der Gewobag besteht seit 2011. Im Rahmen des Projektes „Raum für Kinderträume“ konnten in dieser Zeit vier Spielflächen gemeinsam verbessert und die Spielplatzbroschüren „Meine Spiel-plätze in Spandau“ veröffentlicht werden. Der Bezirk Spandau bildet mit über 13.000 Wohnungen einen Bestands-schwerpunkt der Gewobag. (REU)